

# NEWSPAPER

## Aiptu Subandi Bhabinkamtibmas Polsek Kalibunder Sambang Warganya

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.NEWSPAPER.CO.ID](http://SUKABUMI.NEWSPAPER.CO.ID)

Sep 12, 2023 - 11:33



*Aiptu Subandi Bhabinkamtibmas Polsek Kalibunder Sambang Warganya*

Sukabumi, 12 September 2023 - Pada hari Selasa, tanggal 12 September 2023, pukul 10.35 WIB, Aiptu Subandi, Bhabinkamtibmas Desa Sekarsari, mengadakan kegiatan anjangsana dan Dialog Dengan Desa (DDS) di Kantor Desa Sekarsari, Kecamatan Kalibunder, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan ini bertujuan untuk

menjalin komunikasi yang lebih erat antara aparat kepolisian dan perangkat Desa Sekarsari serta masyarakat setempat.

Dalam acara yang berlangsung dengan penuh kehangatan ini, Aiptu Subandi menjelaskan tentang tugas pokok Polri dalam upaya mencegah penyebaran paham radikalisme di masyarakat. Dalam era yang semakin dinamis ini, kerja sama antara perangkat Desa dan aparat kepolisian menjadi sangat penting dalam menjaga dan memelihara situasi kamtibmas di wilayah hukum Polsek Kalibunder.

Selain itu, Bhabinkamtibmas juga memberikan himbauan terkait antisipasi terhadap Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO), yang merupakan salah satu ancaman serius terhadap keamanan masyarakat. Himbauan ini sejalan dengan program yang diinstruksikan oleh Kapolres Sukabumi, AKBP MARULLY PARDEDE, SH.,S.I.K.,MH., yang dikenal dengan singkatan "AA DEDE CURHAT DONG" (Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien).

Dalam suasana yang akrab, para perangkat Desa Sekarsari dan masyarakat setempat menyambut baik penjelasan dan himbauan yang diberikan oleh Bhabinkamtibmas Aiptu Subandi. Kegiatan anjungsana ini menjadi wadah yang baik untuk memperkuat sinergi antara aparat kepolisian dan komponen masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban di desa mereka.

Semoga kegiatan seperti ini dapat terus berlanjut dan semakin memperkuat hubungan antara aparat kepolisian, perangkat desa, dan masyarakat demi terciptanya lingkungan yang aman, damai, dan harmonis di Desa Sekarsari.